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5日，济南市举行纪念
中国共产主义青年团成立
90周年大会，表彰全市青年
先模和先进单位。大会还向
全市团员青年发出了《凝聚
青春力量建设美丽泉城》的
倡议。
本报记者
戴伟 马云云 摄影报道

指示牌挡视线
市民担心安全
相关部门：需请示领导才能迁移指示牌
实习生 赵岩 本报记者 任志方

设在路口的指示牌。 实习生 赵岩 摄

指示牌立路口遮挡司机视线
4日下午1点，记者来到

朱先生反映的路段看到，在
福地街和与之并行的无名路
与旅游路交界的地方，一个
两米多高的牌子竖立着。
上面写着“济南市历下工
业区管理委员会 济南市
历下工业区开发建设总公
司”字样，除了这个大指示
牌之外，在电线杆上以及地

面上还有三四个指示牌。而
此处正是福地街和旅游路交
界的地方。

“指示牌在这里已经两
三年了，我每天上班经过这
里都得很小心，生怕出现什么
事故。”朱先生说，由于这个地
方有很多新建小区，随着小区
入住的居民越来越多，私家
车、工地上的工程车也多了

起来，这个两米多高的指示
牌的弊端越来越明显。

在现场不足5分钟，记者
就看到两个自南向北通往旅
游路的路口不下20辆各种车
辆通过，从福地街一侧高坡
上下来的汽车速度一般很
快，如果不能观察到从旅游
路自西向东驶过来的车，很
容易发生交通事故。

居民盼望将指示牌迁走
“前几天就出了一次事故，

一个地面的指示牌被快速行驶
的汽车撞掉了，很危险。”朱先
生说，记者在现场看到，不时会
有骑电动车的居民从栅栏和指
示牌的中间穿过，很容易被从

旅游路两侧疾驶的车辆撞倒。
“我们希望有关部门能够

把这个指示牌往里迁移一
下。”家住东山墅小区的王先
生说，自己从3月初先后6次向
12345热线反映，相关部门也

两次给予了回复，表示这是为
了方便群众办公而设置的。对
于相关部门的回复，王先生表
示困惑：“确实方便了群众办
公，那开车司机的视线被挡住
怎么办？”

迁走指示牌需要请示领导
对于居民反映的问

题，记者联系到了历下工
业区管理委员会，一名工
作人员表示，“对于这个情
况我们也向交警部门反映
过，希望在这里设个信号
灯，这样会好一点。”

而对于指示牌为何要
设立在这里，该工作人员
表示：“我们设立这个指示
牌也是为了方便群众，这

里一直没有门牌号，和福
地街相邻的通往我们办公
地点的这条路也没有命
名，我们是怕群众找不到
我们的办公地点而设置
的。”

据介绍，在此地办公
的还有帝华企业集团、龙
洞派出所等部门。因为没
有路名和门牌号，各办公
部门不得已才在这里设置

了指示牌。
“门牌号和路名需要

民政厅批，什么时候批下
来，我们也不清楚。”该工
作人员说，如果这里设置
了信号灯，有了门牌号、路
名，他们会撤掉这个指示
牌。而对于附近居民将指
示牌向里迁移的诉求，该
工作人员表示需要领导商
量后才能够决定。

“一个两米多高的指示牌设在路中央，影响过往车辆的视线。希望有关部门能
够把指示牌迁移一下，方便行车。”4日上午，家住东山墅小区的居民反映，在福地
街的北头有一个大指示牌，严重影响了行车视线，很容易引发事故。
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